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Oggetto: Via Roma -pedonalizzazione

li sottoscritto LAURIA Giuseppe, capo gruppo del gruppo omonimo

premesso

che lo scrivente è favorevole alla pedonalizzazione di Via Roma;

premesso

che sulle scelte dei materiali e sull'arredo urbano non sempre si è trovato d'accordo con i
colleghi consiglieri, così come ha fortemente "condannato" la mancanza di volontà politica
(era sufficiente essere presente alla riunione della Giunta con gli abitanti dél centro storico
per sincerarsi della straordinaria assenza di progetto);

premesso

che alla fase scoppiettante dei primi giorni (prova da ca. 5000 euro compresa) si è passati
alla fase di stalla odierna: non si dovevano fare incontri, immaginare soluzioni, attrezzare
ipotesi?

premesso

che, parimenti, importante risulta essere la ricerca di soluzioni per ridurre al massimo il
disagio legato ad un eventuale grande cantiere: riduzione tasse, sostegni al reddito,
contributi a fondo perduto, ecc;

che alcuni operatori si trovano oggi nella condizione di dover fare degli investimenti per
l'approssimarsi della bella stagione (dehors, arredi, ecc.) elo di prenotare spazi di
occupazione suolo- pubblico, ecc senza che al momento si conosca l'intenzione
dell'Amministrazione

INTERPELLA

la S.V. per conoscere:
n Se corrisponde a verità la "voce" rispetto alla quale i lavori in via Roma inizierebbero

questa primavera?
n In caso di risposta affermativa: quali le scelte progettuali?, le soluzioni individuate? i

tempi previsti? Gli aiuti immaginati elo programmati? e, per finire, con un caso pratico,
quale atteggiamento terranno gli uffici a., fronte di una richiesta di occupazione suolo
pubblico per dehor? Ecc.

In attesa di risposta nel prossimo Consiglio Comunale, (anticipatamente ringrazia.
Distintamente.

premesso
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